



AMLO es un ‘desgraciado’ reitera Santiago Creel... Porque perdió ‘la gracia’ que debe tener un jefe de Estado

El diputado federal Santiago Creel Miranda (PAN) refuta la tesis de que exista una oposición moralmente derrotada, “No acepto la premisa. La oposición, y no él, es la que ha defendido las instituciones democráticas. La ética de López Obrador está quebrada, no la nuestra. Él era mi amigo, pero ahora lo desconozco, parece ser otra persona. Él sí me insulta ¿y no le puedo decir que es un desgraciado, porque perdió la gracia?”, cuestiona en entrevista con La Jornada. La semana pasada, en un ácido debate, Morena le exigió solicitar licencia como legislador, pero Creel asegura que se mantendrá: “No voy a descabezar la cámara”. En su oficina del Palacio Legislativo de San Lázaro, durante la entrevista, el panista presume cuadros de quienes define como sus referentes: Juárez, Morelos y Madero. “No tengo a Maximiliano ni a Iturbide”, ironiza.

<https://noticaribe.com.mx/2023/07/12/amlo-es-un-desgraciado-reitera-santiago-creel-porque-perdio-la-gracia-que-debe-tener-un-jefe-de-estado/>